

**Sujet :** [INTERNET] Enquête publique Coné sur Iton

**De :** cecile.hauchard@laposte.net

**Date :** 25/03/2022 14:52

**Pour :** pref-epconde-sur-iton@eure.gouv.fr

A l'attention de Monsieur le Commissaire Enquêteur,

Monsieur le Commissaire Enquêteur

Je vous fais part de mon souhait que Condé-sur-Iton quitte la commune nouvelle de Mesnils-sur-Iton.

En effet j'ai habité Condé sur Iton depuis ma naissance et j'y ai passé toute mon enfance.

Lors de la fusion, les promesses qui avaient été faites aux habitants ainsi qu'aux élus nous laissaient croire qu'on pouvait augmenter les investissements dans les communes par le fait qu'il y avait une surdotation de 5% qui allait permettre de satisfaire des besoins en suspend.

Malheureusement, au bout de 6 ans, je constate qu'en dehors d'un projet d'agrandissement d'école et de cuisine centrale, (projets qui étaient déjà prévus auparavant par l'ancien conseil municipal), rien n'a évolué à Condé sur Iton.

Je trouve que le regroupement de commune est certainement bénéfique à Damville mais certainement pas à Condé sur Iton.

Je souhaite que la commune de Condé redevienne indépendante.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Commissaire Enquêteur, l'expression de mes salutations respectueuses.

Cécile HAUCHARD